



Alle Betriebssportler wieder aktiv
Teilweise verkürzte Saison

Im Wuppertaler Betriebssport sind nun alle Sportarten wieder aktiv. Teilweise wird eine verkürzte Saison gespielt. Bereits seit einiger Zeit sind die Sportarten Tennis, Fußball und Kegeln im Spielbetrieb.

Nun haben auch Badminton, Bowling, Softdarts und Tischtennis die Begegnungen aufgenommen bzw. stehen kurz davor. Dagegen sind die Golfer nun bereits in der Winterpause.

#####

Fußball: Neben der Meisterschaft laufen auch die beiden Pokalrunden. Bei den Senioren kommt es zu folgenden Viertelfinalspielen: Hahnenfurth – Reisebüro, Unterbarmen – Titelverteidiger Brahm, Büscher (vormals Campen) – Golinar sowie Atip – Allianz.

Am 08./09. Januar 2022 werden zum 26. Male die Hallenmeister ermittelt. In der Heckinghauser Sporthalle sind SG Brahm und BSG WKW AH die Cupverteidiger.

#####

Bowling: In diesem Jahr wird nur noch die Einzelmeisterschaft ausgetragen. Jeden Montag im November erfolgt ein Spieltag im Rainbow-Park.

#####

Tischtennis: In drei Gruppen sind 18 Teams aktiv. Dabei stellen BSG Barmer und SG Blume je vier Mannschaften. Titelverteidiger ist Seriensieger BSV Aptiv.

#####

Softdarts: In diesem Jahr wird eine einfache Runde mit einer verringerten Anzahl von Mannschaften ausgetragen. Die diesmal 26 Teams in vier Gruppen ermitteln im Dezember in Überkreuzspielen den Stadtmeister bzw. die Gruppensieger.

#####

Badminton: Es wird in diesem Jahr ein Doppel-/Mixed-Turnier (20.11.21, Sportpark Landwehr) gespielt. Die normale Meisterschaftsspielbetrieb wird im neuen Jahr wieder aufgenommen.

#####

Wt. Betriebssport → www.bkv-wuppertal.net

(Michael Fischer)